



LANDKREIS HAVELLAND

Bundesfreiwilligendienststellen zu vergeben

13.12.2013

Landkreis Havelland sucht Engagierte für den Bundesfreiwilligendienst. Ab dem 1. Januar 2014 sind zwei Plätze zu vergeben.

Einer der Plätze wird in der Havellandschule Markee angeboten. Hier wird Unterstützung bei der Begleitung und Pflege von geistig behinderten Schülerinnen und Schülern im Unterricht benötigt. Die Schule mit dem sonderpädagogischen Förderschwerpunkt "geistige Entwicklung" befindet sich in der Nähe von Nauen.

Der zweite Platz ist am Marie-Curie-Gymnasium Dallgow-Döberitz zu vergeben. Wer hierher kommt, wird sechs Monate lang die Schulmediathek betreuen. Die Mediathek wird immer häufiger durch die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums zur optimalen Vorbereitung auf den Erwerb der allgemeinen Hochschulreife aufgesucht. Sie leihen sich dort Medien aus oder führen Recherchen am PC durch. Am Marie-Curie-Gymnasium Dallgow-Döberitz werden ca. 900 Schüler der Klassenstufen 7 bis 12 beschult, der Unterricht findet montags bis freitags von 8:00 Uhr bis 15:10 Uhr statt.

Als Tätigkeitsschwerpunkt obliegt der oder dem Bundesfreiwilligen die Gesamtverantwortung und die Leitung der Schulmediathek mit folgenden Aufgaben: Erschließung des Buchbestandes, Erstellen von Literaturverzeichnissen, Beschreiben von Publikationen, statistische Arbeiten hinsichtlich Austausch, Ausleihe und Benutzung inkl. Führen des Mahnwesens, Verwaltung von Nutzerberechtigungen, Bedienung technischer Geräte wie Kopierer, Drucker, PC sowie Büromaterialbestellung und -verwaltung.

Der Landkreis bietet den Freiwilligen neben der Zahlung eines Taschengeldes, der Sozialversicherungsbeiträge und zusätzlicher freiwilliger Leistungen vor allem die Möglichkeit, bei der Tätigkeit in den Schulen viel über sich selbst und den Umgang mit anderen zu lernen, die Mitarbeit in einem dynamischen Team, die intensive Betreuung durch Fachkräfte und die Chance, erste oder neue Berufserfahrungen zu sammeln.

Gesucht für den Bundesfreiwilligendienst werden engagierte Frauen und Männer, die bis zu 18 Monate lang freiwillig mithelfen. Dabei können sie jede Menge neue Erfahrungen sammeln und die Schule mit ihren Talenten und ihrer Einsatzbereitschaft unterstützen. Der Bundesfreiwilligendienst kann darüber hinaus als Wartesemester für das Studium angerechnet werden.

Angesprochen fühlen können sich diejenigen, die nach der Schule noch nicht wissen, wie es weitergehen soll, die noch auf den richtigen Studienplatz warten, die sich für einen Job im sozialen Bereich interessieren und erste Erfahrungen sammeln möchten. Kurz, wer eine Möglichkeit sucht, sich sinnvoll sozial zu engagieren, hat durch den Bundesfreiwilligendienst jetzt Zeit und Gelegenheit, die eigenen Interessen zu erforschen, sich in Ruhe zu orientieren oder sich einem Engagement zu widmen.

Interessierte können sich ab sofort beim Landkreis Havelland, Schulverwaltungsamt, Platz der Freiheit 1, 14712 Rathenow, Tel. 03385 / 551-2470 bewerben.

[Zurück](#)